

<https://www.facebook.com/leplein.evangile.9/videos/3258243634254790/>

La plus grande prudence est celle qui nous emmène au royaume de Dieu. L'homme peut être dans l'inconscience des choses que Dieu n'aime pas. Il faut faire attention à notre vie. On peut se tromper dans ce que nous croyons comme les vierges folles. Se sont aussi trompées. Il faut être prudent pour nous-mêmes. Nous nous examinons quand le Saint Esprit nous enseigne. La plus grande bénédiction est de voir l'état de notre cœur afin de prendre conscience si nous fonctionnons selon la vie de Jésus Christ. Le système du monde ne doit pas nous suivre dans le royaume de lumière. Les vierges folles ne se sont pas remises en question. Jésus ne les connaissait pas. On peut évangéliser et ne pas laisser Dieu nous corriger. On peut vivre dans l'illusion et se réveiller soudainement sans être prêt comme les vierges folles. Cela est fatal. Voilà pourquoi Dieu nous réveille maintenant. Il s'intéresse à l'intérieur du cœur, Le sacrifice de Jésus nous amène dans la repentance authentique du cœur. C'est par amour envers nous que Dieu le Père a laissé Jésus le Fils être sacrifié. Jésus a sauvé les autres parce qu'il n'a pas sauvé sa vie. L'évangile nous apprend à donner notre vie pour les autres. Jésus a gagné du monde parce que son cœur suivait Dieu. 2 Corinthiens 11: 10 L'intérieur du cœur se glorifie. De quoi notre cœur se glorifie-t-il ? Des durs travaux, des coups, des emprisonnements, de la faim, de la nudité, de la lapidation, de la prison ? les gens se fâchaient contre Paul qui annonçait l'évangile avec vérité.-t-il? Avant la mort, la chair se glorifie de beaucoup de choses mondaines. Aujourd'hui les chrétiens veillent dans les boîtes de nuit. On ne prêche plus l'évangile de peur des représailles comme le fit Paul. Actes 14:19. Les faux pasteurs chrétiens religieux sont des voleurs et vivent dans l'illusion. Nous aimons l'or et l'argent mais pas la lapidation comme Paul l'avait vécue. Paul a préféré les persécutions plutôt que de compromettre l'évangile. Dieu veut qu'on mette notre cœur intérieur à nu. Il veut des cœurs brisés et non blessés. Notre cœur est ouvert devant Dieu comme un livre. La nouvelle naissance doit montrer Jésus installé dans le cœur. C'est quand Jésus a souffert que nous avons été sauvés. Ce ne sont pas avec les miracles que l'on est sauvé. La nouvelle naissance ne fonctionne pas selon le mode illusionniste de satan. Ouvrons nos cœurs pour fonctionner avec le royaume de lumière. Pardonnons dans nos cœurs qui doivent être brisés et morts au système de ce monde.